

MAGAZINE

Wadanpussenif Kodiklat TNI AD Kunjungi Latihan Prajurit Pandawa Kostrad di Gunung Lawu

Agung widodo - KARANGANYAR.MAGZ.CO.ID

Dec 9, 2022 - 00:12



Wadanpussenif Kodiklat TNI AD Mayjen TNI Asep Setia Gunawan Didampingi Pangdivif 2 Kostrad Mayjen TNI Syafrial Mengunjungi Kegiatan Latsiap Pratugas Satgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad di Desa Kemuning, Kecamatan Ngargoyoso, Kabupaten Karanganyar, Jawa Tengah.

KARANGANYAR- Wakil Komandan Pusat Kesenjataan Infanteri

(Wadanpussenif) Kodiklat TNI AD Mayjen TNI Asep Setia Gunawan, S.I.P didampingi oleh Pangdivif 2 Kostrad Mayjen TNI Syafrial, PSC., M.Tr.(Han)., mengunjungi kegiatan Latsiap Pratugas Satgas Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad di Desa Kemuning, Kecamatan Ngargoyoso, Kabupaten Karanganyar, Jawa Tengah, Rabu (7/12/2022).

Kedatangan Jenderal Bintang Dua itu dalam rangka Aswaslat Pussenif untuk meninjau secara langsung kegiatan Latsiap Pratugas dalam rangka tahapan persiapan untuk melaksanakan Satgas Organik di Provinsi Papua Pegunungan tahun 2023 yang telah berjalan beberapa hari lalu.



Tiba di daerah latihan Gunung Lawu Kompleks, Wadanpussenif Kodiklatad, menuju ke Posko Komando Latihan (Kolot) untuk menerima paparan dari Danbrigif Mekanis Raider 6 Kostrad Kolonel Inf Andrian Siregar, S.I.P., M.Han. sebagai Wakil Komandan Latihan (Wadanlat).

Selanjutnya pengarahan dari Wadanpussenif serta Panglima Divisi Infanteri 2 Kostrad Mayjen TNI Syafrial, PSC., M.Tr.(Han)., selaku Komandan Latihan (Danlat), kemudian dilanjutkan melaksanakan peninjauan ke Pos-pos Satgas.

Saat memberikan pengarahan, Wadanpussenif menyampaikan bahwa tugas operasi adalah suatu kehormatan yang di amanahkan bagi setiap prajurit yang akan melaksanakannya.



“Untuk itu laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab sehingga dalam pelaksanaannya dapat berhasil dan sukses serta kembali ke homebase dengan selamat,” kata Jenderal Bintang Dua itu.

“Kedatangan Wadanpussenif Kodiklat TNI-AD di daerah latihan yang ada di Lereng Gunung Lawu yaitu untuk melihat secara langsung kegiatan Latsiap Pratugas Satgas Organik Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad yang akan melaksanakan tugas operasi sebagai Satuan Organik Papua Pegunungan.” kata Dansatgas Yonif MR 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P., usai kegiatan kunjungan.

Turut hadir mendampingi kunjungan Wadanpussenif Dirbinlat Pussenif, Asintel Kasdivif 2 Kostrad dan Asops Kasdivif 2 Kostrad.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Praka Dian/PenKostrad 411